5 Piéces

137 m2

Réf. 7465882
1700 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (75016)
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PARIS XVI - AUTEUIL - JASMIN :A quelques pas du Village d'Auteuil,
dans un bel immeuble en pierre et brigue de 1930, sécurisé avec
gardien, I'agence VANEAU vous propose ce magnifique appartement
de 137m?2 en parfait état, situé au 4eme étage desservi par ascenseur. |l
comprend : une entrée, une salle de réception, une salle @ manger, un
séjour, une cuisine indépendante aménagée et équipée, une chambre
parentale, une chambre avec salle de douche et toilettes
séparées.Possibilité d'une troisieme chambre.Une cave compléete ce

bien.LOI ALUR : 12 lots dans la copropriété. Quote-part annuelle du ...

PARIS XVI - AUTEUIL - JASMIN A few steps from the Village of Auteull, in a
beautiful stone and brick building of 1930, secured with a guard, the VANEAU
agency proposes you this magnificent apartment of 137m 2 in perfect state, located
at the 4th floor served by elevator.It includes: an entrance, a reception room, a
dining room, a living room, an independent fitted and equipped kitchen, a parental
bedroom, a bedroom with shower room and separate toilet.Possibility of a third
bedroom.A cellar completes this property.

AGENCE VANEAU AUTEUIL PASSY
9 RUE POUSSIN - 75016 PARIS 16EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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